



# しあわせ便り

第29号

しあわせ創研が「長島町の皆様だけ」に、しあわせをお届けします。

発行者：しあわせ創研（社会保険労務士事務所）  
社会保険労務士 門元 隆臣  
携帯電話：090-5249-4848

～ご相談はご連絡いただければ当方が伺います～

鹿児島県出水郡長島町蔵之元230番地 〒899-1301

スマホ登録  
QRコード

Fax/Tel: 0996-88-5326

Mail: info@shiawase-ci.com

WebPage URL: http://shiawase-ci.com/



しあわせ便りは一人の社会保険労務士、門元隆臣の個人的見解を発信しているものであり、他の社労士諸氏にはまた別の考え方もある旨ご承知おきください。

## ◆気になるあれこれ 「正しく恐れる：感染より怖いもの」

テレビやネットでは、新型コロナウイルス（以下COVID-19）の感染者数が日々更新されているが、幸い8月26日現在、長島町で感染者は出ていない。しかし、COVID-19も他の感染症と同じく、根絶することは出来ないものと捉え、継続的な感染予防策が必要なことは言うまでもない。そして、経済活動が徐々に回復すれば、遅かれ早かれ長島町でも感染者は現れるだろう。

そこで町民の皆さんがあなたが一番恐れているのは、町内で最初の感染者になることではないだろうか？ そしてそれは、「あの集落でコロナが発生した。」「あの家族と話をしたら、感染する。」などといった、間違った思い込みによる誹謗中傷で「感染より怖い」状態になることは、想像に難くない。

医学誌に発表された論文（Clinical Infectious Diseases誌：2020/7/29の詳しい解説をしている医師のYOUTUBE「緩和ケアちゃんねる」で検索）によると、中国の特急電車で、感染者と同じ空間と時間を共有した場合（マスクの有無は記載なし）、感染する確率は0.32%程度（1,000人中3.2人）であった。ただし、隣の席では3.5%と感染率は急増する。つまり、列車という三密の環境に比べ、通常の環境下では感染のリスクはそれほど高くないと言えるのだ。

また、下表1の厚労省資料では、PCR検査者のうち陽性者率は5.13%であるが、陽性者の9割近くは発症しない。また、陽性者の死亡率は約2%であるが、この割合も日ごとに低下している。

表2では、要治療者のうち重症者は1.0%であり、30歳未満の死亡率は0.1%以下であるが、70歳以上では10.9%、80歳以上は23.0%とされ、高齢者は楽観できる病気ではない。

表1：厚生労働省 2020/8/29現在の状況（国内事例のみ）

PCR検査者数 累計	陽性者数 累計	要入院治療者（現在）		退院者 累計	死亡者 累計
		うち重症者			
1,238,064	65,645	9,697	230	54,650	1,254

表2：厚生労働省 2020/8/5の統計

要治療者/重症者率 1.0%	<10歳	10<	20<	30<	40<	50<	60<	70<	80<
	0.7	0.0	0.1	0.0	0.9	1.3	4.8	3.1	2.6
陽性者死亡率	0.0	0.0	0.0	0.1	0.3	0.7	3.5	10.9	23.0

ウイズコロナの時代、世間の噂やテレビのワイドショーなどの無責任な報道等を鵜呑みにせず、信頼できる情報を基にして「正しく恐れ」ていただくことを願うばかりである。それは、自らが加害者、または被害者にならないためでもある。特に子供には根拠のある情報を伝えないと、いじめに直結する重大な事項であることを、心に留めておいて欲しい。

感染の特徴的な症状として、臭覚味覚障害（においや味がわからない）・息苦しさ・だるさ・咳・発熱があり、それらが複合的に現れた場合、帰国者・接触者外来（出水保健所：0996-62-1636）に至急相談していただきたい。

4コマまんが



行き、しあわせさん!!

Vol.29 つかの間のしあわせ

